

区長 山口照美の でるでるだより

NO.15

港区のみなさんに、今月は2つ大事な情報提供があります。1つは、磯路地域の「桜通り」の桜についてです。下の記事にある通り、地元の方が自主的に植えて守ってきた桜ですが、根上がりによる道路の凸凹や倒木の危険性から、今年度と来年度に分けて伐採撤去することとなりました。「危ないから早く切ってほしい」「港区の名所として残してほしい」いろんな方の想いが届いています。今後、植え替える樹木をどうするかは沿道住民の方と協議して参ります。まずは、安全確保を優先せざるをえないことを、ご理解いただきますよう切にお願い申し上げます。

もう1点は、港区の小規模校の課題についてです。学校やPTAの方や地域の方との意見交換をして参りました。1学年10人を切る小学校や、1学年が15人前後の中学校が出てきており、こちらも「早く再編してほしい」「今の学校のままでいい」と様々な声があります。まずは区役所と教育委員会で検討した再編案をお示ししますので、ぜひ説明会にお越しください。後日、配信も予定しています。日程が決まり次第、HPや学校等を通じてお知らせします。



先日、OBC の原田年晴アナウンサーとリスナー、JT の皆さんと、弁天町まわりのゴミ拾いをしました。タバコのポイ捨てが多かったので、マナー向上をお願いします！